



BGM INFOBLATT

NACHTRAG DEZEMBER

Sternstuentag des Bayerischen Rundfunks

Jedes Jahr veranstaltet der gesamte Bayerische Rundfunk eine Spendenaktion namens Sternstunden.

Das eingenommene Geld wird an verschiedene Kinderhilfsprojekte gespendet.

Und deshalb hat auch jedes Jahr ein Kind oder Jugendlicher die besondere Ehre bei dieser Aktion beim Sender Bayern1 mitzuwirken. Da ich im letzten Schuljahr mein Schulpraktikum bei Bayern1 gemacht habe, kannten mich die Verantwortlichen schon und beschlossen, zu meiner großen Freude, mich als Sternstundenmädchen einzusetzen.

Zu meinen Aufgaben zählten Spendernamen oder Geschichten hinter speziellen Spenden im Radio durchzugeben. Zudem habe ich eine Reportage in der Spendenzentrale aufgenommen und die Zuhörer zum Spenden für den wunderbaren Zweck aufgefordert.

Es war eine aufregende, spannende und sehr besondere Erfahrung, die ich nie vergessen werde.

Ich durfte mit aufgeschlossenen, netten und teilweise prominenten Menschen zusammenarbeiten. Dies habe ich sehr genossen.

Sophie Brücklmeier



Radiomoderator Jürgen Kaul und Sophie Brücklmeier im Bayern1 -Studio